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Autor: Vereador Sabino Gomes (PP)

Requer sejam procedidos estudos técnicos para dotar de um calçadão o prolongamento da
Rua Lourival Martins, localizada no bairro do Jardim Aeroporto, nesta Cidade.

Senhor Presidente,

Requeiro a Vossa Excelência com fulcro no art 116, combinado

com 0 art 119, inciso IV, do Regimento Interno, desta Casa Legislativa, envie expedientes à

Secretaria de Planejamento, bem como à Secretaria de Infraestrutura do Município, para que

procedam, de acordo com os critérios das referidas Pastas, à adoção de estudos para viabilizar

a edificação de um Calçadão no prolongamento da Rua Lourival Martins, bairro do Jardim

Aeroporto, nesta Cidade.

JUSTIFICAÇÃO

O espaço público, no âmbito urbano, é considerado como um

conjunto de lugares de domínio coletivo ao público, além do mais cumpre um preceito

integrador complexo, espaço de interação entre os diferentes, permitindo o passeio e o
encontro coletivo da diversidade social e cultural.

A solicitação em tela faz-se necessária e oportuna, em razão de

que a mencionada área pública, encontra-se sem nenhuma utilização, o que favorece a

edificação de uma Calçadão para o caminho pedonai de diversos transeuntes que por ali

trafegam constantemente.

Por fim, considerando a importância do assunto em questão,

requeremos a viabilidade de estudos, que visem ao atendimento dessa propositura que
ensejará elevado alcance social.

Sala das Sessões, Bayeux, PB, 8 de novembro de 2022.

Vereador PP

Av. Liberdade, 3445 - Centro - Bayeux - Paraíba - CEP. 58.306-000 - CNPJ 08.606.972/0001-36
Fone: (83) 3232. 3286

www.camarabayeux.pb.gov.br
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Autor; Vereador Sabino Gomes (PP)

Requer sejam procedidos estudos técnicos para dotar de um calçadão o prolongamento da
Rua Louríval Martins, localizada no bairro do Jardim Aeroporto, nesta Cidade.

Senhor Presidente,

Requeiro a Vossa Excelência com fulcro no art. 116, combinado

com 0 art. 119, inciso IV, do Regimento Interno, desta Casa Legislativa, envie expedientes à

Secretaria de Planejamento, bem como à Secretaria de infraestrutura do Município, para que
procedam, de acordo com os critérios das referidas Pastas, à adoção de estudos para viabilizar

a edificação de um Calçadão no prolongamento da Rua Lourival Martins, bairro do Jardim
Aeroporto, nesta Cidade.

JUSTIFICAÇÃO

O espaço público, no âmbito urbano, é considerado como um

conjunto de lugares de domínio coletivo ao público, além do mais cumpre um preceito

integrador complexo, espaço de interação entre os diferentes, permitindo o passeio e o
encontro coletivo da diversidade social e cultural.

A solicitação em tela faz-se necessária e oportuna, em razão de

que a mencionada área pública, encontra-se sem nenhuma utilização, o que favorece a

edificação de uma Calçadão para o caminho pedonal de diversos transeuntes que por ali
trafegam constantemente.

Por fim, considerando a importância do assunto em questão,
requeremos a viabilidade de estudos, que visem ao atendimento dessa propositura que
ensejará elevado alcance social.

Sala das Sessões, Bayeux, PB, 8 de novembro de 2022.

Vereador PP

Av. Liberdade. 3445 - Centro - Bayeux - Paraíba - CEP. 58.306-000 - CNPJ 08.606.972/0001-36
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